
 
 SEKUNDARSCHULE Konventsleitung 
 MUTTENZ Rahel Niederhauser, Markus Wieser 

 

Protokoll Gesamtkonvent (1/16-17) 

Donnerstag, 08.12.2016, 15.30 Uhr, Aula Hinterzweien 

 

1) Das GK-Protokoll vom 23.06.2016 wird verdankt. 

2) Vorstellung KLS: 
Die Präsentation des neuen KLS-Präsidenten Dominic Lüthy wird auf den nächsten GK 
verschoben, da er wegen den Folgen eines Unfalls nicht erscheinen konnte. 

2) Schulleitungsfenster: 
- Schulsekretariat: 

Als neue Schulsekretärinnen ab Januar 2017 wurden Frau Nicole Dürler (Pensum ca. 
33%) und Frau Rena Schultheiss (Pensum ca. 20%) angestellt. Frau Dürler wird das 
Sekretariat von Montag bis Donnerstag (8-11 Uhr) besetzen und Frau Schultheiss vor 
allem für die Finanzen zuständig sein. 

 

- Christa Ischi geht auf eigenen Wunsch schon auf den 30. April 2016 in Pension. 
 

- Für die Jahrespromotion der 7./ 8. Klassen gilt ab SJ 17/18 bezüglich Anzahl 
Lernkontrollen folgende Regel: 
Mind. Anzahl: 1 pro Quartal 
Max. Anzahl: Anzahl Lektionen des Faches pro Woche plus 3 über das ganze Jahr 

 

- Bitte die folgenden Termine reservieren: 
10./11. August 2017 Konferenztage (Do/Fr letzte Sommerferienwoche) 
evtl. die ersten 2½ Tage der Osterwoche 2018 

 

- Interne Evaluation: 
Der Q-Gruppe interne Evaluation gehören Meret Brennwald, Patricia Kunz, Matthias 
Meyer, Adrian Schiesser und die SL an. Weitere Interessierte können sich noch bei 
Hanni melden. 

 

- Checks: 
Der Probelauf ist ab sofort bis Ende Januar 2017 aufgeschaltet, dauert ca. 25 min. und 
ist max. 2 Mal pro Klasse durchführbar (Kopfhörer nicht vergessen!). Die Anleitung 
zur Durchführung findet man auf www.check-dein-wissen.ch  

 

- Zeugnistermin: 
Um genug Zeit für das Ausdrucken der Zeugnisse (SAL) zu haben, ist die Zeugnis-
abgabe vom Freitag auf den Montag, 9. Januar 2017 verschoben worden. 
 



3) Nachfolge Urs Christ KLS/AKK: 
Urs Christ tritt als Delegierter KLS und AKK per sofort zurück, weshalb wir eine(n) 
Nachfolger/-in suchen. Interessierte können sich bei Markus oder Urs melden. 

4) Rückmeldung aus schriftlicher Umfrage der Hauskonvente vom 10.11.16: 
- Markus Wieser informiert über die diversen Beanstandungen und Baumängel an der 

Turnhalle und am Schulhaus HZ 2. 
 

- H.P. Frei und Rüdiger Koplin fassen die wichtigsten Rückmeldungen nochmals zu-
sammen. So soll z.B. der Informationsfluss zwischen LP und SL sowie zwischen GR 
und HZ verbessert werden. Viele LP machen sich zudem Sorgen bezüglich Pensen-/ 
Klassenverteilungen. In den pädagogischen Teams finden zahlreiche LP, dass ihnen 
das Unterrichten von vielen parallelen Fächern Nachteile bringt. Themen, die Organi-
satorisches betreffen, werden in den nächsten Hauskonventen behandelt. 

5) Varia: 
- Beat Eglin stellt nochmals klar, dass der Schulrat keine Vorgaben zum Inhalt der 

internen Evaluation gemacht hat. 
 

- Wenn Klassen öffentliche Anlässe (z.B. Aufführungen) durchführen, bitte nicht 
vergessen auch den Schulrat einzuladen. Einladungen können direkt an Guido Langen-
egger (SR) oder die Lehrervertreter im Schulrat (Peter Schmid, Markus Wieser) 
geschickt werden. 

 

- Sascha Thommen hat im Hinterzweien für die Schüler-Laptops Y-Stecker angeschafft, 
damit man zwei Kopfhörer gleichzeitig an die Geräte stecken kann. 

 

- Sascha ruft zur Unterschriftensammlung für die beiden LVB-Initiativen auf. 

 
 
Für die Konventsleitung: M. Wieser 


